



LETTRE AUX CITOYENS CANADIENS

Cher citoyen canadien,

Je vous écris afin d'attirer votre attention sur un sujet de la plus haute importance, sujet qui aura un impact dans votre accès aux produits de santé naturels et sur votre liberté de choix concernant votre propre santé.

Nous, en tant qu'Association pour la protection des produits naturels (NHPPA), sommes en train d'organiser une campagne au niveau national pour arrêter le Cadre d'autosoins, qui lorsque complètement mis en place, aura pour résultat le retrait de nombreux Produits de Santé Naturels (PSN) et aura pour effet l'augmentation des prix des produits encore en circulation sur le marché canadien.

Nous vous invitons à devenir membre actif dans notre communauté, en prêtant votre voix pour faire valoir les objectifs importants de notre association (NHPPA) et d'encourager les êtres qui vous sont chers à s'investir aussi dans cette campagne.

Pourrez-vous continuer à prendre soin de votre santé si...

- Les Canadiens connaissent une diminution dans le choix des PSN ainsi qu'un accès limité aux PSN innovateurs à multi-ingrédients
- Les Canadiens subissent une hausse de prix de ces mêmes PSN
- L'industrie est limitée à discuter des allégations de santé approuvées par Santé Canada pour les produits de santé naturels, sous peine d'amendes pouvant atteindre 5 000 000 \$ par jour, ce qui signifie que les fabricants et les magasins ne peuvent pas vous informer de toutes les utilisations d'un produit

Enjeux principaux:

1. **De réglementations plus strictes et de nouvelles amendes** imposées aux fabricants auront comme effet l'augmentation significatives des prix et la disparition de certains de ces produits puisque les fabricants ne seront plus capables de payer leur frais de licence.
2. **Perdre le droit de se servir de l'utilisation traditionnelle de preuves** pour les licences des PSN aura pour effet le retrait de ces produits. Par exemple, « le gingembre est traditionnellement utilisé pour traiter la nausée » ne sera pas dorénavant plus acceptée comme affirmation sur une étiquette.
3. **Restreindre les PSN à l'usage en vente libre entraînera la disparition de ces produits.** Sous le Cadre d'autosoins de Santé Canada, les allégations de l'étiquette pour les produits de santé naturels sont limitées aux conditions pour lesquelles vous ne consulteriez pas un professionnel de la santé autorisée par la province.
4. **L'augmentation de la censure par Santé Canada empêchera la publicité véridique** par les fabricants et les magasins d'aliments naturels, car vous serez limité à communiquer les utilisations des produits basées sur les allégations d'étiquette approuvées.

5. **Les nouvelles amendes de 5 000 000 \$ par jour** peuvent être imposés pour la violation des lois sur les Produits de santé naturels (PSN), comme la vente d'un produit avec un étiquetage incorrect ou la communication d'utilisations de produits en dehors des allégations d'étiquetage. Avant le 22 juin 2023, l'amende maximale pour violation des lois sur les PSN était de 5 000 \$ par jour. Désormais, elle est de 5 000 000 \$ par jour. Ces amendes s'appliquent à tous les administrateurs et employés des entreprises de PSN, alors qu'elles ne s'appliquaient auparavant qu'aux entreprises. Y a-t-il entre nous qui pourrions endurer des amendes de 5 000 000 \$ par jour?

En savoir plus:

Pour une analyse détaillée, merci de lire le **document de discussion de la NHPPA sur les Initiatives de Santé Canada 2023** : www.nhppa.org/fr/document-de-travail-et-de-discussion-initiatives-2023-de-sante-canada/

Objectifs de la campagne de NHPPA:

NHPPA travaille activement avec les parties prenantes au niveau national, notamment des fabricants, des détaillants des praticiens ainsi que le public canadien pour protéger notre accès aux produits de santé naturels. Nos objectifs principaux sont:

1. Abroger les sections 500-504 de la section C-47
2. Cesser le recouvrement des coûts pour les entreprises de Produits de santé naturels
3. Arrêter le Cadre d'autosoins
4. Promulguer la charte de la liberté de santé pour assurer de réglementation juste pour les Produits de santé naturels
5. Envoyer un message clair à Santé Canada de cesser la réglementation excessive des Produits de santé naturels

ACTIONS IMMÉDIATES À PRENDRE

70% des Canadiens utilisent des produits de santé naturels pour gérer leur santé et soutenir leur bien-être. Nous avons tous intérêt à protéger notre accès à ces produits. Rejoindre le **réseau des citoyens de la NHPPA** vous aidera à vous éduquer, vous et vos proches, à prendre des mesures collectives pour un changement positif.

Rendez-vous sur nhppa.org/fr/trousse-daction et remplissez le formulaire pour recevoir votre trousse d'action aux citoyens qui vous soutiennent dans l'éducation et la mise en action dans votre communauté.

Les membres de l'équipe de NHPPA, apprécient sincèrement vos efforts en tant que citoyen canadien. Surtout, souvenez-vous combien votre voix est puissante comme membre du public canadien. Vous pouvez faire une différence.

Vous jouez un rôle essentiel pour préserver l'accès des produits de santé naturels aux Canadiens. Nous vous remercions à l'avance de vos efforts pour protéger la santé des Canadiens.

Je vous prie d'agréer,
Shawn Buckley,
Président de NHPPA et avocat en droit constitutionnel

PS: Nous vous encourageons également à **inviter vos proches et votre communauté à rejoindre le réseau des citoyens de la NHPPA**. Nous avons besoin qu'un plus grand nombre de Canadiens s'impliquent dans ce mouvement! Tout ce dont vous avez besoin pour vous impliquer et protéger votre accès aux PSN est disponible ici : nhppa.org/fr/trousse-daction